

Stats au stade 2013 : anniversaire pluvieux, anniversaire heureux !

Sur la côte vendéenne, au camping des Gâtinelles de Brétignolles-sur-Mer, 231 participants étaient au rendez-vous des Stats au stade, du 13 au 15 septembre dernier...

Photos : Marie-Anne Vibel, Valérie Le Meillour, Christian Nicolas, Jorge Cespedes



Bravo à ceux qui ont participé aux activités extérieures.



Repli stratégique dans une salle des fêtes !



Et une balle coupée... et une !



Ambiance autour d'un karaoké.



Tournoi de belote organisé en dernière minute

Vingt ans, c'est le bel âge !

Basse-Normandie 1993, premier tournoi de foot entre les équipes de Caen, Rouen et Amiens...

Pays de la Loire 2013, la manifestation a résisté à la crise et fédère toujours plus !

Elle réunit désormais des collègues arrivant des quatre coins de France, avec une formule à succès : tournoi sportif le samedi après-midi suivi d'une soirée de fête. Certains répondent présents depuis vingt ans !

Ce rendez-vous enthousiasme les participants et motive les organisateurs... D'ailleurs, après la réussite de la dernière édition à Bombannes¹ en 2012, et à l'initiative de Jorge Cespédès, la relève est assurée pour 2013. Ayant déjà participé à l'organisation (Saint-Brévin-les-Pins en 2006), Jorge récidive et entraîne des volontaires de la DR et du CNI des Pays de la Loire. L'équipe organisatrice soigne notamment sa comm' avec l'incontournable tee-shirt collector mais aussi avec une nouveauté écolo : le verre *Ecocup* signé du logo des Stats au Stade !

Cette année, l'accueil se fait aussi dès le vendredi soir et l'ambiance est au rendez-vous autour d'un karaoké. Des statisticiens, seuls, en groupes, avec conjoints, viennent devant le grand écran mural pour pousser la chansonnette ! Malgré une prononciation parfois hésitante, quelques difficultés possibles pour suivre le rythme, l'assistance peut apprécier la valeur artistique de certains collègues...

La météo ? Averses... et contre tous !

Le comité d'organisation ne portera pas plainte auprès de l'Office de tourisme local... Pourtant, il aurait pu le faire car ce samedi-là restera la seule journée de pluie... de tout l'été ! Pourra-t-on vraiment pardonner le manque de soleil et la réorganisation forcée des festivités sportives ?

Les trophées du tournoi de pétanque sont donc ingénieusement recyclés et distribués aux vainqueurs du tournoi de belote organisé en dernière minute... Pour leurs olympiades, les enfants réalisent un repli stratégique dans une salle des fêtes du camping... Et, bravo à celles et ceux qui, malgré les averses incessantes, ont participé aux activités d'extérieur : vélo, randonnée, football et kayak de mer...

La remise des coupes a lieu en fin d'après-midi sous les d'applaudissements et en présence du directeur régional, Jean-Paul Faur, et du chef du CNI, Luc Rouvière, venus participer et soutenir la manifestation.

L'apéritif, le dîner et la soirée s'enchaînent, ponctués par le tirage en fanfare de la tombola puis, au moment du dessert, par l'apparition d'un énorme gâteau d'anniversaire... *Happy birthday*, vingt ans c'est le bel âge !

Place enfin à la soirée dansante, avec un couple de DJ enthousiastes, du monde sur la piste, et une buvette assurée par les organisateurs... en grande forme !

C'est déjà fini mais, ouf, le relais semble avoir été transmis pour la prochaine édition à ceux qui ont créé l'événement, les Bas-Normands !

¹Aquitaine

Palmarès

Belote : Bénédicte Casteran (DREES) et Christelle Almeras (Orléans) ;

Foot : Patrice Fardet, Olivier Criquet (Nantes), Fabien Malaval, Jocelin Berger (DG), Franck Lafaye (Rennes), Charles Raffin (Poitiers) ;

Ping-pong : Guillaume Grosbois (Nantes).



L'équipe organisation avec l'incontournable tee-shirt collector !

La remise des coupes avec Jean-Paul Faur et Luc Rouvière (à gauche)



La remise des coupes avec Jean-Paul Faur et Luc Rouvière (à gauche)